



元気いっぱい湯野っ子



第2学期終業式

～明日から冬休みです。健康に気を付け規則正しい生活を～

8月22日(火)から始まった令和5年度の第2学期も本日12月22日(金)で終了です。今年度の第2学期の授業日数は10月の臨時休業2日間を除き83日間でした。

2学期が開始してしばらくは、猛暑が続き、休み時間の外遊びや体育の授業等において、熱中症対策に気を付けながらの教育活動が余儀なくされました。また、9月よりインフルエンザの感染状況が時折見られ、手洗い、うがい、常時喚起等の基本的な感染防止対策を愚直に継続しながら、子どもたちの健康保持、安心・安全を第一に教育活動を実施してまいりました。以上のような状況の中、保護者の皆様のご理解とご協力もあり、おかげさまで、授業参観・親子クリーン活動、市陸上競技大会、市委託校研究発表会、修学旅行、校内持久走記録会、学習発表会等の各種行事も予定通り実施することができました。毎日の授業の充実は当然であります。各種行事の実施も、子どもたち一人一人の生きる力を身に付けさせるためには、なくてはならないものです。実施できたことには大きな意義があります。今後も、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の拡大がみられる心配があります。手洗い、うがい、換気等の基本的な感染防止対策を愚直に続け、子どもたちの学びを止めないようにしていきたいと思っておりますので、ご家庭でもご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



明日から、17日間の冬休みとなります。終業式では、「冬休みだからこそできることに進んで取り組みましょう。」と話しました。家庭や地域の各種行事に参加したり、家の大掃除のお手伝いをしたりといろいろなことに挑戦して、充実した冬休みにしてほしいと思います。1月9日(火)の第3学期始業式に、全員元気に登校してくることを心より楽しみにしています。冬休み中も健康第一に、規則正しい生活ができるようお声がけをしていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

寄付していただきました



12月2日(土)の民友新聞にも掲載されていましたが、福島市の飯坂支所に「町内一主婦」との匿名で29年5ヶ月にわたり寄付をお寄せいただいた方がおります。今回は、小学校の学習環境整備に役立つということで、その寄付の一部をいただき、本校では、全学級にCDプレーヤーを整備させていただきました。第2学期の終業式で全校生にお披露目し、大事に使わせていただくことにしました。「町内一主婦」様に心より感謝いたします。



福島市いじめ防止基本方針改定に伴いまして、本校の学校いじめ防止基本方針も改定し湯野小HPに掲載いたしました。

※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/> 湯野小学校

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校> QRコードはこちら→